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                     Gottesdienst am 06.09.2024 um 10 Uhr                                      
  

  Monatsvers für Oktober 

Denn aus Gnade seid ihr 
errettet durch den Glauben, 
und das nicht aus euch — 
Gottes Gabe ist es; nicht aus 
Werken, damit niemand sich 
rühme.  
- Epheser 2,8-9 (SCH2000) 

Liebe Geschwister, 
am Sonntag, den 06.10. wollen 
wir den Gottesdienst um 10:00 

Uhr in  Bischofsheim  mit Gastredner Benjamin Hill und anschl. Abendmahl 
feiern.                                                           
           

                              Link zu den Predigten        Link zum Kalender 2024                                                                                                                                                                

Merke: 
Die Gebetstreffen finden jeweils am 14. & 28. Oktober um 19:30 Uhr in 
Bischofsheim statt. 
. . . . 

Wichtige Termine: 

Innere Heilungskonferenz vom 25.-27.Oktober (Fr.-So.)  
                                                          mit Gary Hixon und Team 
Link zur Information 

Persönliche innere Heilungs-Gebetsdienste vom 27.-30.10. finden am 
Sonntagabend, Montag, Dienstag und Mittwoch nach Vereinbarung statt. 

. . . . 

— MOGO-Nachbesprechung am Sonntag, den 20. Oktober nach dem 
Gottesdienst (Feedback & Anregungen willkommen) 

— Vorweihnachtliches Konzert mit Suzan Baker am 29.11.2024 um 19 Uhr in 
der Rhönhalle Frankenheim mit Kartenvorverkauf 
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In 1. Korinther 13 finden wir insgesamt 14 Eigenschaften der Liebe des Herrn: 

Die Liebe … 
„… hofft alles“: Für den Herrn Jesus war kein Fall hoffnungslos. Er versuchte 
immer, jede noch so zerfahrene Situation zum Guten zu wenden oder einen 
ablehnenden Menschen zu erreichen. Auch den untreuen Petrus gab Er nicht auf. 

„… erduldet alles“: Der Herr Jesus ließ sich nicht unterkriegen, was auch immer 
Ihm entgegenstand. Er hielt durch, harrte aus, blieb dran. Kein Hindernis hält die 
göttliche Liebe auf. 
Nicht weniger als das ist das Ziel für unsere Liebe. Ein Bruder schrieb herausfordernd: 
„Wir können Christus nicht ähnlich sein, ohne liebevoll zu sein.“ 

- Alexander Schneider 

 

                 In der Zi-Tat 
Versuche nicht den Teufel, dich durch deine Faulheit zu versuchen. - CH Spurgeon 

Gott gibt viel in wenig - CH Spurgeon 

Auch Menschen, die meinen, über den Gesetzen zu stehen, werden einmal 
entdecken, dass man sich nicht über Gott und seine Gebote erheben kann. 

Wenn der Glaube genährt wird, muss der Zweifel verhungern. 

Menschen vergleichen sich mit anderen Menschen und meinen dann, vor Gott gut 
dazustehen. Das tat auch der Pharisäer in Lukas 18. Was er nicht verstand: Vor 
Gott zählt nur ein Unterschied wirklich – ob man sich als Sünder erkannt hat oder 
nicht (Lk 18,9–14). 
- Bibelstudium.de 

Große Erweckungen beginnen immer zuerst in den Herzen einiger weniger 
Männer und Frauen, die Gott durch seinen Geist dazu erweckt, an ihn als einen 
lebendigen Gott zu glauben, als einen Gott, der Gebete erhört, und auf deren 
Herzen er eine Last legt, von der nur durch inbrünstiges Schreien zu Gott Ruhe 
gefunden werden kann. - R.A. Torrey 

„Wenn du Kritik vermeiden willst, sage nichts, tue nichts, sei nichts“ - Aristoteles 
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Säe einen Gedanken und du erntest eine Tat; 
Säe eine Tat und du erntest eine Gewohnheit; 
Säe eine Gewohnheit und du erntest einen 
Charakter; 
Säe einen Charakter und du erntest ein Schicksal. 
~ Samuel Smiles 

„Wenn wir der Führung und den Eingebungen des 
Heiligen Geistes folgen, bringt Er, und nur Er, 
seine Früchte in uns hervor und manifestiert so das 
Leben Christi durch uns.“  

Die Bibel ist die Auskunft, die Gott selbst über sich 
gibt. Und die Bibel verändert den, der sie 
aufrichtig liest. 

Die Bibel erzählt von der großen Geschichte Gottes mit der Welt, mit seinem Volk 
und mit Jesus Christus. 

Glauben ist das Handeln nach der Wahrheit des Wortes Gottes.  
Heb 11,1. Joh 17,17 

Also los geht’s: 
https://www.bibleserver.com 

www.wachsen-im-glauben.de 

https://my.bible.com/de 

„Herr, siehe, der, den du lieb hast, ist krank“! 
Da sandten die Schwestern zu ihm und ließen ihm sagen: Herr, siehe, der, den du 
lieb hast, ist krank. (Johannes 11,3) 

Krankheit kann jeden treffen: Jung und Alt, Arm und Reich, gläubig und 
ungläubig. Dabei sind die Gründe, warum Gott Krankheiten zulässt, 
unterschiedlich: 

Manchmal will Er Herzen zur Umkehr bewegen. Wenn die Menschen gesund sind, 
hören sie oft nicht, wenn Gott zu ihnen redet. Schickt Er ihnen aber eine Krankheit, 
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werden sie nachdenklich. Manche bekehren sich, und andere, die gläubig sind, 
überdenken die Prioritäten ihres Lebens. 

Manchmal benutzt Gott Krankheiten, damit ANDERE Menschen umkehren. 
Gläubige werden krank oder gehen heim – und Familienmitglieder, die noch 
ungläubig sind, finden zu Gott.  

Manchmal sind Krankheiten auch Folgen einer Sünde. So wie „ein Mann, der, oft 
zurechtgewiesen, den Nacken verhärtet, plötzlich zerschmettert wird ohne 
Heilung“. Oder wie die Korinther, denen Paulus schreibt: „Wer unwürdig isst und 
trinkt, isst und trinkt sich selbst Gericht, indem er den Leib nicht unterscheidet. 
Deshalb sind viele unter euch schwach und krank, und ein gut Teil sind 
entschlafen“ (Sprüche 29,1; 1. Korinther 11,29.30). 

Manchmal lässt Gott Krankheiten oder Todesfälle zu, weil Er sich durch sie 
verherrlichen will. So wie bei Lazarus, wo der Herr sagt: „Diese Krankheit ist … um 
der Herrlichkeit Gottes willen, damit der Sohn Gottes durch sie verherrlicht 
werde.“ Wenig später weckt Er Lazarus aus den Toten auf – und genauso werden 
einmal „alle, die in den Gräbern sind, die Stimme des Sohnes Gottes hören und 
hervorkommen“ (Johannes 11,4.44; Kap. 5,28.29). 

Gottes Gedanken sind immer höher als unsere Gedanken (Jesaja 55,8.9) – doch 
wie gut, dass wir den, der krank ist, dem Herrn bringen dürfen: „Herr, siehe, der, 
den du lieb hast, ist krank“! 
- aus „Der Herr ist nahe“, 25. September 2024


„Wir wollen mehr und Gott will es auch!“  - Eure  Dan & Tricia    

„Höre auf die Stimme meines Schreiens, mein König und mein Gott; denn zu dir 
will ich beten!  
Aber alle werden sich freuen, die auf dich vertrauen; ewiglich werden sie jubeln, 
denn du wirst sie beschirmen; und fröhlich werden sein in dir, die deinen Namen 
lieben!“ - Psalmen 5:3+12 (SCH2000) 
 

Gemeinde… eine Familie, in der das Reich Gottes gelebt und gesehen wird.

Christliche Gemeinde Bischofsheim                                                                       
Bahnhofstraße 3, 97653  Bischofsheim i.d. Rhön                 
kontakt@cg-bischofsheim.de       www.cg-bischofsheim.de 

	 Seite   von 94

mailto:kontakt@cg-bischofsheim.de
http://www.cg-bischofsheim.de


   04.Oktober 2024  CGB-News - Christliche  Gemeinde  Bischofsheim 

INNERE HEILUNG 
Dann befassen wir uns mit dem, was wir innere Menschen oder Teile davon 
nennen könnten. Wenn wir mit den verschiedenen inneren Teilen arbeiten, bitten 
wir den Heiligen Geist, uns die Ereignisse vor Augen zu führen, mit denen sich 
jeder Teil auseinandersetzen muss. Wenn der Heilige Geist ein Ereignis ins 
Gedächtnis ruft, laden wir die Person wie immer ein, sich wieder in dieses Ereignis 
hineinzuversetzen, mit dem Ziel, den Schmerz zu fühlen und Jesus einzuladen, ihn 
auf sich zu nehmen, wie er es in Jesaja 61,1-3 versprochen hat (siehe auch Lukas 
4,18-19), wo er sagt: "Der Herr, der Herrscher ... hat mich erwählt und gesandt, 
damit ich den Armen eine gute Nachricht bringe, damit ich die heile, die ein 
gebrochenes Herz haben, damit ich den Gefangenen die Entlassung verkünde 
und den Gefangenen die Freiheit....Er hat mich gesandt, um alle zu trösten, die 
trauern, um [ihnen] Freude und Wonne statt Trauer zu geben, ein Lied des Lobes 
statt des Kummers". Wenn Menschen das verletzende Ereignis erneut erleben, 
habe ich es als hilfreich empfunden, die Gültigkeit ihrer negativen Gefühle 
gegenüber denjenigen, die sie verletzt haben, als ersten Schritt zur Vergebung zu 
bekräftigen. Ich sage dann oft etwas in dieser Art: Sie haben ein Recht darauf, 
wütend zu sein, zu hassen und sogar Rache für das zu nehmen, was diese 
Menschen Ihnen angetan haben. Aber wenn Sie von diesem Recht Gebrauch 
machen, gibt es ein Gesetz im Universum, das besagt, dass Sie von diesen 
Gefühlen versklavt werden. Und außerdem werden Sie es den Tätern 
wahrscheinlich sowieso nie heimzahlen können. Jesus sagt also: Vergebt ihnen 
und werdet frei. Wir laden sie also ein, allen zu vergeben, denen sie in dem Alter 
vergeben müssen, in dem das Problem aufgetreten ist. Wir haben festgestellt, 
dass die Vergebung, die die inneren Kinder/inneren Erwachsenen in jüngeren 
Jahren gewähren, eine tiefere Art der Vergebung ist, als wenn sie einfach als 
Erwachsene vergeben. Normalerweise müssen sie anderen, sich selbst und Gott 
vergeben. Wenn dies geschehen ist, tritt die Person normalerweise in eine neue 
Beziehung zu Jesus ein, da er sie umarmt oder ihnen seine Liebe und Annahme 
auf andere Weise zeigt. Und sie werden frei! 
 

- Charles Kraft „Innere Heilung“ 

GEISTLICHE WURZELN DES SELBSTBILDES 
Das anklagende Bild des Satans: 
sich selbst ablehnen, Schuld tragen, unwürdig, unzureichend, Gott hat uns im 
Stich gelassen, sich Sorgen machen müssen, Angst haben müssen 

Das annehmbares Bild Gottes von uns: 
sich selbst annehmen, Vergebung annehmen, würdig, angemessen, Gott mit uns, 
Ihm die Sorgen übergeben, fürchte dich nicht 
- Charles Kraft „Innere Heilung“ 
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"Warum hat er mich dann diese schrecklichen Erfahrungen machen lassen?“,  
fragen sie oft. Meine Antwort ist, dass Gott den Menschen einen freien Willen 
gegeben hat und dieser sich dadurch selbst in erheblichem Maße einschränkt. 
Missbraucher nutzen also ihren freien Willen, um andere zu verletzen. Das ist sehr 
traurig, und wir alle bedauern es, dass Satan mit solchen Menschen zusammen-
arbeiten kann, um andere zu verletzen. Aber so ist es nun einmal. Aber Jesus 
ignoriert unsere Missbrauchserfahrungen nicht einfach. Er ist mit uns in ihnen. Er 
holt uns oft nicht aus solchen Erfahrungen heraus, aber er nimmt mit uns teil, 
wenn wir leiden. Und er kann uns befähigen, die Misshandler an ihn auszuliefern 
und sein Versprechen anzunehmen, dass er es ihnen heimzahlen wird (siehe 5. 
Mose 32,35; Röm. 12,19). 

- Charles Kraft „Innere Heilung“ 

Der Herr segne dich. Er erfülle deine Füße mit Tanz und deine Arme mit Kraft. Er 
erfülle dein Herz mit Zärtlichkeit und deine Augen mit Lachen. Er erfülle deine 
Ohren mit Musik und deine Nase mit Wohlgerüchen. Er erfülle deinen Mund mit 
Jubel und dein Herz mit Freude. Er schenke dir immer neu seine Gnade: Stille, 
frisches Wasser und neue Hoffnung. Er gebe uns allen immer neu die Kraft, seinem 
Reich ein Gesicht zu geben. Er schenke uns Mut, Botschafterinnen und Botschafter 
seines Reiches zu sein. Er schenke uns die Hoffnung auf die Vollendung seines 
Reiches. Und so segne euch der allmächtige Gott, der Vater und der Sohn und der 
Heilige Geist. - Aus Afrika 



Was ist eine Frau? Australisches Gericht sagt, es geht nicht um Biologie 

„Giggle for Girls“ ist eine 
australische Netzwerk-App nur 
für Frauen, die vor kurzem von 
einem Mann, der sich ‚Roxanne 
Tickle‘ nennt, verklagt wurde, 
weil sie ihn von der Nutzung der 

App ausschloss, obwohl er sich 
als Frau identifiziert. Es überrascht nicht, dass sich das australische Gericht auf die 
Seite von Tickle schlug und feststellte, dass Geschlecht mehr als nur Biologie ist. 
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Sie behaupten: 
Geschlecht ist weder ein biologisches Konzept, das sich darauf bezieht, ob eine 
Person bei der Geburt männliche oder weibliche körperliche Merkmale hatte, 
noch ein binäres Konzept, das auf das männliche oder weibliche Geschlecht 
beschränkt ist. . . 

. . . Das ist natürlich ein wissenschaftsfeindlicher Unsinn. Dieser Mann hat XY-
Chromosomen - selbst wenn er versucht, sein äußeres Erscheinungsbild zu 
ändern, ist jede einzelne Zelle seines Körpers männlich. Es gibt eine einfache 
Regel: Wenn du ein Y hast, bist du ein Mann. Er war schon immer ein Mann und 
wird es auch immer bleiben, egal wie er seinen Körper entstellt und verstümmelt 
oder welchen Vermerk er in seiner Geburtsurkunde trägt. Biologisch gesehen ist 
das Geschlecht binär - männlich und weiblich (was genau das ist, was wir erwarten 
würden, wenn wir von Gottes Wort ausgehen). 

Aber immer, wenn ich über die einfache biologische Wahrheit von männlich und 
weiblich schreibe, werde ich nach den so genannten „Ausnahmen“ gefragt, dem 
winzigen (sehr winzigen) Bruchteil der Menschen, die eine 
Chromosomenanomalie auf den Geschlechtschromosomen haben, wie XXX oder 
XXY (was bei Roxanne Tickle angeblich nicht der Fall ist, aber solche Argumente 
werden oft vorgebracht, wenn wir Fälle wie diesen diskutieren). Beweist das nicht, 
dass Geschlecht mehr ist als nur die XX/XY-Binarität? 

Nein, das beweist es nicht. Betrachten Sie diese Analogie: Jemand bittet Dich, den 
menschlichen Körper zu beschreiben. Du antwortest, dass ein Mensch einen Kopf, 
zwei Augen, zwei Ohren, eine Nase, einen Mund, zwei Arme, zwei Beine, zwei 
Hände, zwei Füße, fünf Finger an jeder Hand und fünf Zehen an jedem Fuß hat. 
Aber dann kommt die Antwort: „Aber was ist mit Menschen, die sechs Finger oder 
sechs Zehen haben?“ Ja, ein Bruchteil der Menschen hat sechs Finger, aber das ist 
nicht der Normalzustand des Menschen. Das ist eine Anomalie und bedeutet 
nicht, dass es beim Menschen eine Reihe von Fingern gibt! 

Genauso gibt es (in einer gefallenen Welt) Anomalien, die bei allen 
Chromosomen auftreten können, auch bei den Geschlechtschromosomen. Aber 
wir erkennen, dass diese nicht normal sind - diese Anomalien sind traurige Folgen 
des Lebens in einer gefallenen Welt und führen oft zu biologischen Problemen 
wie Unfruchtbarkeit oder hormonellen Problemen. Das sind die traurigen 
Auswirkungen der Sünde (unserer Sünde in Adam) und des Gerichts, das Gott 
aufgrund dieser Sünde über die Schöpfung gebracht hat. 
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Die Wahrheit der Biologie ist sehr einfach und wird von der Menschheit seit 
Jahrtausenden anerkannt: „Er schuf sie als Mann und Frau“ (1. Mose 1,27). 

- Ken Ham, Answers in Genesis  https://answersingenesis.org/de/ 
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Filmgottesdient Oktober 2024:
https://www.compassion.de/filmgottesdienst/mehr-himmel-auf-erden/download/

Pate werden:
https://www.compassion.de/kinderpatenschaften/werde-pate/

https://answersingenesis.org/de/
https://www.compassion.de/filmgottesdienst/mehr-himmel-auf-erden/download/
https://www.compassion.de/kinderpatenschaften/werde-pate/
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Internationaler Bibellehrdienst
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